DECLARATION DE CONFORMITE
DECLARATION OF CONFORMITY

Nous soussignés - Hereby : Société TRIONYX s.a.s., 138, avenue Henri BARBUSSE, 92140 CLAMART (France)

Certifions que les - Certify : Armoires de sécurité pour le stockage de produits inflammables - Série 790+
Safety cabinets for the storage of flammable products — Range 790+

Références - Reference:  T91+E — 792+E — 798+E — 793+E - 794+E — 795+E — 795+900E
791+PJE — 792+PJE — 798+PJE — 793+PJE — 794+PJE — 795+PJE - 795+900PJE

Sont testées et homologuées 90 minutes a la norme EN 14470-1, EN 1363-1 et FM6050 (Factory Mutual International).
Are tested and homologated 90 minutes according to the standard EN 14470-1, EN 1363-1 and FM 6050 (Factory Mutual International).

Ces produits posseédent une résistance thermique au feu de 105 minutes selon la courbe ISO 834. These products have a thermal
resistance to fire of 105 minutes in accordance with the ISO 834 curve.

Ces produits sont conformes aux normes NF EN 16121+A1 : 2018 et NF EN 16122 : 2012 niveau 2. Complies with level 2 of the EN
16121+A1: 2018 and EN 16122 : 2012 standard.

Les pictogrammes normalisés sont conformes aux normes 1SO 3864, ISO 7010 et EN 14470-1 ainsi qu’a la directive européenne
92/58/CEE. Standardized labels are in accordance with ISO 3864, ISO 7010, EN 14470-1 and 92/58/CEE European Directive.

La qualité de fabrication est contrdlée en sortie de chaine selon des processus et procédures établis a partir du référentiel de la norme ISO
9001. Moreover, the manufacture quality is controlled before expedition according to ISO 9001 process and procedure.

Cette déclaration est destinée a servir et a valoir ce que de droit.
To whom it may concern.

_
Fait 8 CLAMART, le 19/12/2023 endrine SERRE-DARG

CLAMART, the 19th of december 2023






